



Erfolgreiche Tage des Schweizer Holzes im Kanton

Kanton Zahlreiche Besuchende – darunter über 400 Schülerinnen und Schüler – pflanzten im Wald von Bouleyres in Bulle rund 350 junge Bäume, wie der Branchenverband Lignum Freiburg in einem Communiqué schreibt. Dabei konnten sie sowohl moderne Holzerntemaschinen als auch die traditionelle Holzernte erleben. Die anderen beteiligten Unternehmen boten ebenfalls Einblicke in alle Stufen der Holzverarbeitung – von der Anlieferung der Stämme bis hin zu Endprodukten wie Parkett, Fassaden oder Pellets. Insgesamt zog die Veranstaltung über 1600 Interessierte an. Lignum Freiburg zeigt sich sehr zufrieden mit dem zweitägigen Anlass und betont die Bedeutung von Schweizer Holz für Qualität, Landschaft und die regionale Wirtschaft. (czu)



Auch die Jüngsten zeigten grosses Interesse an der Holzverarbeitung.

Bild: zvg